
Сельхозпроизводи-
тели совхоза «Север-
ное» отмечают – в 
этом году в городе 
резко упал спрос на 
зеленый лук. Причи-
на – полезную зелень 
перестали закупать 
детские сады.
Детские сады зелень 
не получают по причи-
не сокращения финан-
сирования из бюдже-
та, сообщает департа-
мент имущественных и 
земельных отношений 
администрации Сургута. 
Именно городские дет-
сады до конца прошлого 
года являлись главными 
потребителями выращи-
ваемого в совхозе «Се-
верное» зеленого лука. 
Падение спроса на лук 
заставило совхоз сни-
зить производство зе-
лени в среднем на пять 
процентов.

Дмитрий Карелин

Сургут вошел в число 
городов-лидеров по 
темпам снижения 
уровня преступности.
При подведении рейтин-
га учитывались такие 
критерии, как количе-
ство зарегистрирован-
ных и раскрытых пре-
ступлений, число совер-
шенных ДТП. По данным 
«РБК.рейтинг», в пятерку 
городов с лучшими пока-
зателями снижения пре-
ступности, кроме Сур-
гута, занявшего третью 
строчку, вошли Пенза, 
Кострома, Нальчик и Тю-
мень.

Ирина Пантелеева
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Убийцу осудилиО должниках, которых стыдно называть

Детей
оставили 
без лука?

ВТМП - сделать
доступной каждому

ФАКТОРИЯ КАК ФАКТОР РАЗВИТИЯФАКТОРИЯ КАК ФАКТОР РАЗВИТИЯ
СЕЛЬСКОГО ХОЗЯЙСТВА В ЮГРЕСЕЛЬСКОГО ХОЗЯЙСТВА В ЮГРЕ

БОЛЬШИНСТВО ЗАРУБЕЖНЫХ КУРОРТОВ СПЕЦИАЛИЗИРУЮТСЯ НА БОЛЬШИНСТВО ЗАРУБЕЖНЫХ КУРОРТОВ СПЕЦИАЛИЗИРУЮТСЯ НА 
ТУРИЗМЕ И ОТДЫХЕ. НАС ЖЕ СЕГОДНЯ ИНТЕРЕСУЕТ ОЗДОРОВЛЕНИЕ ТУРИЗМЕ И ОТДЫХЕ. НАС ЖЕ СЕГОДНЯ ИНТЕРЕСУЕТ ОЗДОРОВЛЕНИЕ 
И ПРОФИЛАКТИКА ПРОФЗАБОЛЕВАНИЙИ ПРОФИЛАКТИКА ПРОФЗАБОЛЕВАНИЙ

рачи давно бьют 
тревогу: число 
больных, страда-
ющих сердечно-

сосудистыми заболеваниями 
(ССЗ), увеличивается год от 
года. Статистика неутешитель-
на – сердечно-сосудистые за-
болевания являются основ-
ной причиной смертности на-
селения Земли. 

КачествоКачество
и доступностьи доступность

превыше всегопревыше всего
 Лидером ССЗ, приводя-

щих к летальному исходу, яв-
ляется гипертония, следом 
идет ишемическая болезнь 
сердца и замыкает тройку 
«чемпионов» цереброваску-
лярные заболевания (ин-
сульты). В России сердечно-
сосудистые заболевания 
остаются основной причи-
ной смертности и составля-
ют 57 процентов в структуре 
общей смертности. Каждый 
год сердечный недуг уносит 
жизни более миллиона рос-
сиян. Цифра кардиологиче-
ской смертности в нашей 
стране настолько высока, 
что стало очевидно: необ-
ходимо кардинально менять 
методы профилактики и ле-
чения данных заболеваний.

трuбуна
cургутская_ Стоимость годовой подписки

для населения - 800800 руб.
Для льготной категории
подписчиков - 550550 руб.

ПодпискуПодписку
можно оформить:можно оформить:

В редакции по адресу:
ул. Маяковского, 12а,
ежедневно с 8.00 до 20.00,
а также
в субботу и воскресеньев субботу и воскресенье
с 10.00 до 16.00
со скидкой 50 руб.со скидкой 50 руб.
Вызов агента по телефону 22-04-06.
По телефонам 066, 074.
Во всех почтовых отделениях города.
В пунктах РКЦ ЖКХ.
В агентстве Урал-Пресс
по телефону 50-38-40.
В киосках «Информпечать».
В торговых точках печатной
продукции «Алеся».

На сайте городской 
администрации опубли-
кованы итоги недавнего 
заседания постоянного 
комитета думы города 
по бюджету, налогам, 
финансам и имуществу. 
Одним из вопросов, рас-
смотренных депутата-
ми, стали миллионные 
долги бизнесменов 
перед муниципалитетом 
по аренде земельных 
участков.

В сообщении отмечается, 
что дебиторская задолжен-
ность по аренде земли в те-
кущем году заметно увеличи-
лась. Депутаты поручили ад-
министрации города более 
открыто проводить работу по 
взысканию этой задолженно-
сти и ежеквартально отчиты-
ваться, предоставляя полную 
информацию о должниках. 

Как писала «СТ» ранее, 
заместитель главы горо-
да Роман МарковРоман Марков публично 
признавался, что ему стыд-
но произносить вслух име-
на самых крупных должни-
ков, так как это известные 
и уважаемые в городе лю-
ди.

На днях на сайте горад-
министрации, однако, поя-
вились списки главных зе-

мельных должников. Любо-
пытно, что самые главные 
должники снова оказались 
в тени: в файл, где долж-
ны были быть имена наибо-
лее крупных должников, по 
ошибке была положена про-
грамма пребывания в Сур-
гуте делегации из Финлян-
дии.

Сергей Крестов
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Вступил в законную 
силу приговор в отно-
шении 53-летнего убий-
цы. Как сообщила Ольга 
Гаринская, помощник 
руководителя след-
ственного отделения СУ 
СК при прокуратуре РФ 
по ХМАО-Югре, пре-
ступление произошло 
ночью 31 мая нынешне-
го года.

Нигде не работающий 
Дмитрий Н. в состоянии ал-
когольного опьянения, на-
ходясь в одной из квартир 

по ул. Московской, до смер-
ти забил Николая Хизева. 
Сначала он избивал мужчи-
ну руками и ногами, потом 
несколько раз пырнул но-
жом. От полученных травм 
58-летний Николай скон-
чался.

Долго искать виновно-
го не пришлось. Уже 3 ию-
ня Дмитрий явился в след-
ственный отдел с повинной. 
Суд приговорил убийцу к ше-
сти годам лишения свободы 
в исправительной колонии 
строгого режима.

Наталья Быкова

ПодпискаПодписка
на «СТ»-2010на «СТ»-2010
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Праздник для детей-инвалидов города
«Вера. Надежда. Любовь»
29 ноября 2009 года в 14 часов 

в МУК «Городской культурный центр» (ДК «Строитель») 
состоится праздник для детей-инвалидов города 

«Вера. Надежда. Любовь».
Дополнительная информация 

по телефонам:  36-00-50, 34-03-87.

объявление

ЖУРНАЛ FORBESЖУРНАЛ FORBES впервые опубликовал список самых влия-
тельных людей мира. Лидер рейтинга - американский пре-
зидент Барак Обама, на втором  месте - председатель КНР 
Ху Цзиньтао. Замыкает тройку самых влиятельных персон 
по версии журнала премьер-министр РФ Владимир Путин.

Lenta.ru

АМЕРИКАНСКАЯ КИНОАКАДЕМИЯАМЕРИКАНСКАЯ КИНОАКАДЕМИЯ обнародовала список 
мультфильмов-номинантов на Оскар. Всего в нем 20 работ. 
В том числе «Ледниковый период-3», собравший в  только 
нашей стране 44,5 млрд. долларов,  и лента «9», который 
которую продюсировали Тим Бертон и Тимур Бекмамбетов.
Список главных номинантов будет объявлен 2 февраля 
2010 года.

Associated Press

В 2010 ГОДУВ 2010 ГОДУ доходы федеральных чиновников останутся на 
прежнем уровне. Действие статьи закона «О государствен-
ной гражданской службе РФ», которая предусматривает еже-
годную индексацию оплаты труда федеральных госслужащих с 

учетом уровня инфляции,  будет приостановлено.  Соответству-
ющий законопроект, «замораживающий» рост зарплат госслу-
жащим на 2010 год, Госдума приняла в первом чтении.

Интерфакс

ЧЕМОДАН С ЖИДКИМ МЕТАЛЛОМЧЕМОДАН С ЖИДКИМ МЕТАЛЛОМ нашли в Запорожской об-
ласти Украины. В чемодане, как выяснили прибывшие на 
место сотрудники МЧС, находилось шесть резиновых колб  
с ртутью весом 16 килограммов. Решается вопрос об ути-
лизации.

Корреспондент.net

ПО ПРОГНОЗУ СБЕРБАНКА,ПО ПРОГНОЗУ СБЕРБАНКА, кризис может закончиться ле-
том следующего года. Об этом свидетельствует намерение 
банка с середины 2010 года начать сокращать резервы из-
за улучшения кредитного портфеля. Экономисты крупных ин-
весткомпаний и банков согласны с позицией Сбербанка.

РБК daily

РОССИЯНЕ ЦЕНЯТ ЖИЗНЬРОССИЯНЕ ЦЕНЯТ ЖИЗНЬ близких в среднем в 2,9 млн руб. 
Под стоимостью человеческой жизни понимается размер  
справедливого денежного возмещения семье погибшего.  
В опросе, проведенном Центром стратегических исследо-
ваний Росгосстраха, приняли участие 16246 человек в 44 
российских городах. 

Росгосстрах

МАГАДАНСКИЕ ПОГРАНИЧНИКИМАГАДАНСКИЕ ПОГРАНИЧНИКИ задержали на рейде бух-
ты Нагаева шхуну с более чем 2,7 тонны нелегальной крас-
ной икры. В отношении капитана судна возбуждено адми-
нистративное производство. Деликатесная продукция изъ-
ята и сдана на ответственное хранение. Всего в 2009 го-
ду пограничники изъяли более 7,2 тонны икры лососевых 
видов рыб.

РИА Новости

АНТИМОНОПОЛЬНАЯ СЛУЖБА РФАНТИМОНОПОЛЬНАЯ СЛУЖБА РФ предлагает запретить 
использовать символы, указывающие на первенство. В 
частности, табу накладывается на слова «первый», «луч-
ший», «превосходный», «номер один». Инициатива, пред-
лагаемая ФАС, не коснется собственных наименований 
компаний, если они зарегистрированы Роспатентом. 

Газета Gzt.Ru

ЗОЛОТО, ПОЛЬЗУЮЩЕЕСЯ ВО ВРЕМЕНА КРИЗИСАЗОЛОТО, ПОЛЬЗУЮЩЕЕСЯ ВО ВРЕМЕНА КРИЗИСА и паде-
ния доллара невиданным спросом, может стать дефицитом. 
С начала нынешнего десятилетия добыча золота снижается 
примерно на 1 млн тройских унций (31,1 т) в год. Запасы 
месторождений за указанный период сократились пример-
но на 10 процентов.

The Daily Telegraph

Акция «Спаси мохнатого друга»: 
подключился «Сургутнефтегаз»

Благотворительная акция «Спаси мохнатого дру-
га», объявленная «Сургутской трибуной», нашла 
отклик среди работников подразделения ОАО 
«Сургутнефтегаз» - управления по капитально-
му ремонту скважин и повышению нефтеотдачи 
пластов. 

Напомним, что акция «СТ» «Спаси мохнатого друга» направ-
лена в помощь животным, содержащимся в частном приюте 
сургутянки Валентины Луневой. Свой приют женщина органи-
зовала несколько лет назад, собирая одну за другой на улицах 
города бродячих кошек и собак. Сначала Валентина Лунева со-
держала питомцев в своей квартире, а когда перестало хватать 
места, приобрела вагончик на окраине города, который со вре-
менем перерос в своего рода мини-зоопарк с будками и во-
льерами.

Однако сегодня хозяйка приюта уже не в состоянии прокор-
мить всех своих питомцев, поэтому «СТ» по ее просьбе обрати-
лась к своим читателям с просьбой по возможности разобрать 
часть мохнатых постояльцев питомника в добрые руки. 

Первым у Валентины Луневой взяли рыжего кота Степку; а 
совсем недавно мы узнали, что приюту готовы помочь нефтя-
ники УКРС и ПНП. Сотрудники управления по капитальному ре-
монту скважин и повышению нефтеотдачи пластов начали бла-
готворительный сбор денег на содержание питомника и уже со-
брали 13 тысяч рублей.

По словам активистов предприятия, такая же работа ведет-
ся и в некоторых других подразделениях ОАО «СНГ». Мы гово-
рим большое спасибо этим неравнодушным, отзывчивым лю-
дям и обещаем и далее освещать ход акции и рассказывать чи-
тателям о судьбе питомцев Валентины Луневой.

Телефон приюта: 71-00-38, телефон редакции: 22-04-06.

Сергей Крестов

Регистрационная палата на «горячей линии»
25 ноября с 9 до 10 часов по телефону 23-26-18 состо-

ится «горячая линия» по вопросам реализации ФЗ № 93 от 
30.06.2006 «О внесении изменений в некоторые законода-
тельные акты Российской Федерации по вопросу оформле-
ния в упрощенном порядке прав граждан на отдельные объ-
екты недвижимого имущества», проводимая совместно спе-
циалистами регистрационной палаты, департамента иму-
щественных и земельных отношений.

Департамент имущественных 
и земельных отношений

Свердловский 
переполох

Во властных струк-
турах Свердловской 
области царит пере-
полох. Президент РФ 
Дмитрий Медведев 
предпочел 72-лет-
нему губернатору 
Эдуарду Росселю, 
руководившему 
регионом 19 лет, 
другого кандидата 
– экс-замминистра 
транспорта России 
50-летнего Алексан-
дра Мишарина.

В переназначение 
Росселя верили все: и 
местная элита, и по-
литологи, и сам губер-
натор, ибо с его помо-
щью в список ЕР попа-
ли премьер-министр 
Свердловской обла-
сти Виктор Кокшаров 
и «темная лошадка» 
федерального уровня 
Александр Мишарин. 
Кандидатуру послед-
него, работающего ди-
ректором департамен-
та промышленности и 
инфраструктуры пра-
вительства РФ, серьез-
но никто не рассматри-
вал. Его знали на Ура-
ле по работе на посту 
начальника Свердлов-
ской железной дороги. 

Но такова воля гла-
вы государства. Успо-
каивает то, что Миша-
рин – не враг Росселю, 
поскольку в 1990-е го-
ды именно по его реко-
мендации попал на ра-
боту к бывшему опаль-
ному главе Министер-
ства путей сообщения 
РФ Николаю Аксенен-
ко. Теперь заксобра-
ние Свердловской об-
ласти взяло недель-
ный тайм-аут, чтобы 
17 ноября либо под-
твердить предложе-
ние Медведева, либо 
опровергнуть.

Тимур Кочевников

Еще три года назад 
городские чиновники 
планировали застроить 
Сургут полностью и 
целиком реализовать 
генеральный план го-
рода. Теперь стало ясно 
– Сургут будет строиться 
не сразу.

Планы по строительству 
жилья и социальных объ-
ектов города, изложен-
ные в соответствующей му-
ниципальной программе, 
разработанной до 2015 
года, сегодня выглядят на-
полеоновскими. О том, как 
исполняется эта програм-
ма, рассказал замести-
тель главы города Андрей 
Сурлевич на недавнем за-
седании гордумы.

По его словам, в про-
грамме изначально бы-
ли поставлены задачи-
максимум – разработчи-
ки хотели уже к 2015 году 
реализовать генеральный 
план застройки города. 
Отсюда и такой большой 
перечень запланирован-
ных объектов. Однако фак-

Сургут будет 
строиться не сразу

тически все эти годы по-
лучалось так, что годовые 
планы выполнить ни разу 
так и не удалось – не по-
зволяло финансирование. 
Сегодня в силу известных 
причин недофинансирова-
ние программы колоссаль-
ное. Тем не менее, строи-
тельство мало-помалу дви-
жется. На сегодняшний 
день в рамках программы 
в городе строится 62 жи-
лых многоквартирных до-
ма общей площадью чуть 
более 1 млн. кв. метров. 

Это, конечно, черепа-
шьи шаги по сравнению 

с тем, что запланирова-
но. Но, как сказал Андрей 
Сурлевич, город будет 
строиться и за счет инве-
сторов – инвестиционный 
климат в Сургуте вряд ли 
изменится. 

Количество ежегодно 
выдаваемых разрешений 
на строительство в Сур-
гуте вот уже пять лет дер-
жится на одном уровне – в 
среднем по 200 разреше-
ний в год. Столько же по-
является и новых объектов 
на карте города.

Дмитрий Карелин.Фото 
Леонида Березницкого
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На «ГЛ» дежурил Григорий Горяев.
Наш телефон 22-04-68 работает с 9 до 12 часов.

«Горячая линия» 
слушает...    Сельский выход из кризиса

Новый способ раз-
вивать сельские по-
селения нашли власти 
Югры: правительство 
подготовило законо-
проект о факториях,
а дума округа приняла 
его. В ближайшее вре-
мя в Югре появится но-
вая форма хозяйствен-
ного объединения под 
названием «фактория». 
Что это такое и какие 
еще меры поддержки 
предпринимают вла-
сти, чтобы возродить 
экономическую основу 
деревни?

Факториям – бытьФакториям – быть
- Исторически под фак-

ториями понимается тор-
говое предприятие (в том 
числе как имущественный 
комплекс), осуществляю-
щее деятельность в местах 
традиционного прожива-
ния и хозяйственной дея-
тельности малочисленных 
народов по приему продук-
ции производства тради-
ционных отраслей хозяй-
ствования и традиционных 
промыслов коренных ма-
лочисленных народов и по 
обеспечению представите-
лей этих народов товарами 
и услугами, необходимыми 
для их жизнедеятельности, 
- сказано в пояснительной 
записке к законопроекту.

Оказывается, на уров-
не субъектов Российской 
Федерации вопросы соз-
дания факторий в насто-
ящее время законода-
тельно урегулированы в 
Ямало-Ненецком автоном-
ном округе и Республи-
ке Саха (Якутия). Как вы-
глядит современная фак-
тория и зачем она нужна? 
Это формальное объедине-
ние нескольких предпри-
нимателей в одно пред-
приятие, своеобразный 
промышленно-торговый 
союз, который позволяет 
им получать господдержку 
из бюджета региона. Соб-
ственно ради этих целей 
и создаются фактории в 
Югре.

Стоит отметить, что фак-
тории не занимаются тра-
диционными промысла-
ми, а всего лишь дополня-
ют эту сферу деятельности. 
Закон будет стимулировать 
деятельность хозяйствую-
щих субъектов по доставке 
товаров первой необходи-
мости и оказание услуг на-
селению в указанных ме-
стах, а также помогать ор-
ганизации в местах тра-
диционного проживания и 
хозяйственной деятельно-
сти системы по приему, об-
работке, хранению, транс-
портировке и реализации 
продукции традиционных 
промыслов. Сегодня у ко-
ренных малочисленных на-
родностей возникают про-

Правительство Югры пытается укрепить деревни

блемы именно с такими 
услугами.

Условия получения гос-
поддержки факториями не 
просты: обязательно, кро-
ме двухлетнего срока су-
ществования, наличие зда-
ний и сооружений, объек-
тов инфраструктуры, нали-
чие штатной численности 
не менее 10 человек с со-
вокупным фондом оплаты 
труда не менее 400 тыс. 
рублей. Но эти требования 
позволят избежать созда-
ния факторий на бумаге и 
дадут возможность скон-
центрировать финансиро-
вание на тех, кто в нем бу-
дет нуждаться.

О том, сколько будет 
создано факторий и где 
они будут располагаться, 
«СТ» обязательно расска-
жет позже.

Село будетСело будет
привлекатьпривлекать

Обширные меры под-
держки селу предпола-
гает и программа «Ком-
плексное развитие сель-
ских населенных пунктов», 
рассчитанная до 2012 го-
да. Комплексно реше-
но было развивать сель-
ские поселения в 2007 го-
ду. Программа охватывает 
все направления, необ-
ходимые для социально-
экономического развития 
сельских населенных пун-
ктов. Благодаря ей пред-
полагается создать усло-
вия для эффективного 
развития сельскохозяй-
ственного производства, 
развить предприятия по 
заготовке, переработке, 
хранению и сбыту сельско-
хозяйственной продукции 
и несельскохозяйственно-
го сырья.

Программа включи-
ла в себя мероприятия по 
обеспечению качествен-
ной питьевой водой се-
лян, созданию развитой 
материально-технической 
базы учреждений обра-
зования, культуры, здра-

воохранения, спорта, со-
циального обслуживания. 
Предусмотрело Прави-
тельство округа в ней да-
же такие статьи расходов, 
как бесперебойное снаб-
жение электроэнергией, 
реконструкция и развитие 
систем газо- и теплоснаб-
жения, утилизации твер-
дых бытовых отходов.

За прошлый год уда-
лось поддержать финансо-
во многих фермеров. На-
пример, 77 сельхозпроиз-
водителей получили воз-
мещение части затрат на 
уплату процентов по кре-
дитам, полученным в бан-
ках на развитие малых 
форм хозяйствования. 30 
крестьянско-фермерских 
хозяйств, индивидуальных 
предпринимателей и два 
сельхозкооператива полу-
чили возмещение за стро-
ительство дорог, подвод 
электролиний и водоснаб-
жения, капитальное стро-
ительство животноводче-
ских помещений. На селе 
ныне используются энер-
госберегающие и экологи-
чески чистые технологии. 
В нескольких селах уста-
новлены ветрогенераторы. 
Активно закупается новая 
техника для хозяйств. На-
пример, уже приобретены 
косилки-плющилки, трак-
тора МТЗ-82, кормораздат-
чики, упаковщики и пресс-
подборщики рулонов.

27,6 млн. рублей вы-
плачено в качестве субси-
дий тем, кто содержит лич-
ное подсобное хозяйство. 
Предпринимателям выде-
лены средства на возве-
дение трех коровников и 
одного свинарника. Фер-
меры и оленеводы полу-
чили деньги на закупку и 
содержание племенного 
скота.

Молодежь на село ре-
шено привлекать с помо-
щью субсидий на приобре-
тение жилья. За прошлый 
год приобретено почти 
900 квадратных метров 
жилья для 10 молодых се-

мей и 2 молодых специ-
алистов. Теперь на селе 
станет проще получить ме-
сто для ребенка в детском 
саду. Например, за счет 
бюджета округа в селах 
завершается возведение 
10 детсадов-школ и 3 на-
чальных школ. Также гото-
вятся к сдаче три сельских 
дома культуры.  

Конечно, ни у кого из 
представителей органов 
власти в автономном окру-
ге уже нет радужных на-
дежд на то, что село когда-
нибудь вновь станет цен-
тром жизни. Современная 
цивилизация является го-
родской, и селяне нуждают-
ся в некоторых благах циви-
лизации точно так же, как и 
горожане. Потому концеп-
ция у села будущего в Югре 
иная. Теперь деревню рас-
сматривают не как отдель-
ный элемент, а как состав-
ляющую экономики. Для 
этого ей предстоит стать со-
временной, наладить эко-
номические связи с горо-
дами и частично привлечь 
уставших от городской суе-
ты граждан обратно, в глу-
бинку. Тем более, что уклад 
экономики в округе делать 
это позволяет: жители при-
выкли к большим расстоя-
ниям и порой ездят из сел 
на работу за сотню киломе-
тров. То же делают жители 
таких больших городов, как 
Нижневартовск и Сургут, 
ежедневно.

У села есть преимуще-
ство: в деревне лучше эко-
логия, дешевле и каче-
ственнее продукты пита-
ния. Если в недалеком бу-
дущем югорское село будет 
обеспечено социальными 
объектами, начнется об-
ратная миграция: из горо-
да в деревню. На юге Тю-
менской области такое уже 
имеет место. Часть рабо-
тающих в городе живет по-
стоянно за 70-100 киломе-
тров от города, в селах.

Андрей Нестеров. Фото 
Леонида Березницкого

20 молодежных клубов20 молодежных клубов
- Живем на Привокзальной, 

24. Дело в том, что остановоч-
ные комплексы есть, а маршрут-
ки не ходят. Приходится с деть-
ми по морозу шагать полтора 
километра до остановки на вок-

зале. Это одна проблема. Вторая - то, что детскими 
садами обеспечивают не по месту жительства, а по 
мере освобождения мест. Каковы последние данные 
по строительству дошкольных учреждений? (Елена 
Васильевна, мама двоих детей).

По программе строительства детских дошкольных 
учреждений работы ведутся на пяти объектах. Высо-
кую степень готовности имеют объекты в микрорай-
оне 5А, микрорайоне 34. По прогнозам, они будут 
введены в первом полугодии 2010 года. При обе-
спечении достаточного финансирования возможен 
ввод детских садов в микрорайонах 20А, 39 и 31. То 
есть все пять объектов, на которые заключены муни-
ципальные контракты. Кроме того, необходимо фи-
нансирование для начала строительства еще семи 
детских садов, проектно-сметная документация на 
которые утверждена. Ввод данных объектов возмо-
жен в 2012 году.

- Захожу вечером в подъезд - и не избавиться от 
впечатления, что молодежи нечем занять себя. По-
нятно, что курение, плевки, мусор, громкие разго-
воры есть проблема общей культуры подростков и 
их родителей. Но почему бы их не вовлекать в раз-
личные клубы? Неужели в Сургуте так слабо разви-
та сеть досуговых учреждений для молодежи? (Элина 
Тишманская, ул. 50 лет ВЛКСМ).

В городе создана сеть учреждений, занимающих-
ся молодежно-подростковыми проблемами. Сегод-
ня функционируют 20 молодежно-подростковых клу-
бов, молодежно-подростковая биржа труда, учебно-
тренировочный центр «Барсова гора», центр техниче-
ских видов спорта, цех шелкографии и полиграфии, 
швейно-вязальное производство, мини-прачечная, 
молодежное кафе, магазин. В текущем году сеть 
учреждений молодежной политики расширилась за 
счет открытия дизайнерского центра моды. В сред-
несрочной перспективе ввод объектов данной от-
раслевой принадлежности не планируется.

3,7 заявления на место3,7 заявления на место
- Слышала по телевизору, что в 2010 году в Сур-

гуте планируется построить несколько спорткомплек-
сов. Какие именно? (Сергей А, студент СурГПУ).

Это Ледовый дворец, ДЮСШ по ул. Пушкина, а 
также футбольное поле с подогревом и трибунами в 
35-м микрорайоне. Там же в ближайшее время пла-
нируется построить административный комплекс и 
лыжную трассу. Готова проектно-сметная докумен-
тация на возведение спортцентра с 50-метровым 
бассейном, но денег на экспертизу нет. Аналогич-
ная ситуация сложилась с возведением двух ФОК с 
универсальным спортивным залом и 25-метровым 
бассейном.

- Хочу на следующий год поступать в СурГУ. Каков 
был конкурс? Поступают ли в наш университет абиту-
риенты из других регионов России? (Алексей Рябу-
шинский, ул. Ленина).

В этом году в СурГУ подали заявления 1913 че-
ловек, что на 403 человека больше, чем в прошлом 
году. Это 3,7 заявления на одно место. Самый боль-
шой наплыв абитуриентов наблюдался на факульте-
те управления – здесь конкурс составил 8,2 заявле-
ния на место.

Из Сургутского образовательного округа в уни-
верситет поступило 907 абитуриентов, из Нижневар-
товского – 123, из Ханты-Мансийского – 26, с Яма-
ла – 5, из стран СНГ – 7. Из других регионов России 
поступило 40 человек. Среди них есть жители Баш-
кирии, Дагестана и Чечни, Краснодарского, При-
морского, Ставропольского краев, а также Воро-
нежской, Курганской, Кемеровской, Омской, Орен-
бургской, Свердловской, Томской, Тюменской и Че-
лябинской областей.
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Крупнейшая нефтяная 
компания страны - ОАО 
«Сургутнефтегаз» - в 
ходе оздоровительной 
кампании следующего 
года намерена отправлять 
своих работников исклю-
чительно в российские 
здравницы. 

С таким патриотическим 
заявлением на брифинге 
перед журналистами вы-
ступил    заместитель гене-
рального директора ком-
пании Валерий Татарчук. 
По его словам, отдыхать 
сегодня за границей доро-
го и небезопасно. 

-  Зарубежные курорты, 
конечно, привлекают сво-
им климатом: солнце, те-
плое море, пальмы… Да 
и гостиничный сервис там 
выше. Но когда начина-
ешь вникать в их работу 
как специалист, то, мягко 
говоря, приходишь в не-
доумение. Они лишь соз-
дают видимость, что у них 
все там так помпезно кра-
сиво и замечательно, - от-
метил топ-менеджер. - В 
заграничных здравницах, 
например, не заботятся 

Не нужен нам 
берег турецкий!

Топ-менеджер ОАО «Сургутнефтегаз» 
объяснил, почему отдыхать лучше 

в российских здравницах

о калорийности еды, не-
обходимости применения 
тех или иных продуктов в 
зависимости от возраста. 
Реклама - это, конечно, хо-
рошо, но когда видишь, что 
там тебя могут пристре-
лить, убить, обокрасть и 
заразить чем-нибудь, не-
вольно задаешься вопро-
сом: а нужно ли это мне? 

К тому же по сегодняш-
нему курсу евро, как рас-
сказывают нефтяники, от-
дыхать за границей не 
очень-то и выгодно.  

Если прежде сургутских 
нефтяников обеспечива-
ли путевками по льготной 
цене не только в россий-
ские санатории, но и на 
курорты Хорватии, Болга-
рии, Греции и Чехии, то 
на следующий год плани-
руется закупить лишь не-
большое количество пу-
тевок на чешский курорт 
Карловы Вары. Любите-
лям заграничного отдыха 
придется отдыхать и по-
правлять свое здоровье 
исключительно за соб-
ственные деньги. 

- Большинство зару-
бежных курортов специ-
ализируется на туризме 
и отдыхе. Нас же сегод-
ня в первую очередь ин-
тересует оздоровление и 
профилактика профзабо-
леваний среди работни-
ков. Мы хотим, чтобы на-
ши бурильщики, водите-
ли и другие специалисты 
не признавались раньше 
времени непригодными 
для работы по состоянию 
здоровья. Наша задача – 
приблизить этот возраст 
к пенсионному. Чтобы че-
ловек смог полноценно 

трудиться и обеспечивать 
свою семью. Поэтому здо-
ровье наших сотрудни-
ков – важнейший приори-
тет компании, это залог 
успешной работы коллек-
тива, - подчеркнул Вале-
рий Татарчук. 

В этом году Сургут-
нефтегаз даже в усло-
виях кризиса практиче-
ски не урезал расходы 
на оздоровление работ-
ников, не планирует со-
кращать и на следующий. 
Традиционными направ-
лениями отпускных марш-
рутов нефтяников в сле-
дующем году, как ожида-
ется, останутся известные 
хорошей лечебной базой 
российские санатории – 
Белокуриха, курорты Кав-
казских Минеральных Вод. 
Кроме того, профсоюз-
ной организацией компа-
нии закупаются путевки в 
здравницы Башкирии и Та-
тарстана, Ульяновской об-
ласти. Базовыми площад-
ками для отдыха и лечения 
сургутян являются санато-
рии акционерного обще-
ства - «Нефтяник Сибири», 
«Юный нефтяник» и «Лер-
монтово» на Черномор-
ском побережье, «Кедро-
вый Лог» в Сургуте. Кстати, 
в отличие от других компа-
ний ОАО «Сургутнефтегаз» 
не вывел их в качестве не-
профильных активов и со-
хранил, несмотря на труд-
ные времена. 

Делясь планами на бу-
дущее, Валерий Татар-
чук отметил, что ежегод-
но компания «Сургутнеф-
тегаз» делает все воз-
можное для повышения 
сервиса в своих корпо-

ративных здравницах до 
зарубежного уровня. Так, 
например, около пяти лет 
назад из статуса пансио-
натов они были переведе-
ны в статус санаториев. В 
первую очередь они были 
оснащены современным 
медицинским оборудова-
нием и квалифицирован-
ными медицинскими ка-
драми. В настоящее вре-
мя в «Нефтянике Сибири» 
и «Юном нефтянике» до-
страиваются новые про-
сторные корпуса. А в са-
натории «Кедровый Лог» 
нынче педиатры начали 
полноценно лечить детей 
нефтяников, в стоимость 
курсовок вошли и стома-
тологические услуги.  

До конца нынешне-
го года ОАО «Сургутнеф-
тегаз» планирует оздоро-
вить порядка 27 тысяч че-
ловек. Пройти курс лече-
ния и отдохнуть за 30-35 
процентов от стоимости 
путевки (это примерно 10 
тысяч рублей) в различ-
ных российских санато-
риях смогли не только ра-
ботники компании, но и 
члены их семей, находя-
щиеся на иждивении. 

Одно из важнейших на-
правлений оздоровитель-
ной кампании ОАО «Сур-
гутнефтегаз» - органи-
зация детского отдыха. 
В 2009 году по путевкам 
компании курс лечения 
прошли более 10 тысяч 
ребятишек, в том числе в 
детском санатории «Юный 
нефтяник» - около 5 тысяч 
детей работников Сургут-
нефтегаза. Эта здравница 
располагает оснащенной 
современным оборудо-
ванием лечебной базой, 
прекрасным спортивным 
комплексом, предостав-
ляет комфортные условия 
для проживания и сба-
лансированное питание. 
Важным моментом в оздо-
ровлении подрастающего 
поколения являются се-
мейный отдых и лечение. 
Нынче вместе с родителя-
ми в санаториях отдохну-
ли и поправили здоровье 
более 5 тысяч детей.   

ОАО «Сургутнефтегаз» 
традиционно проявля-
ет заботу об оздоровле-
нии пенсионеров, а так-
же работников и членов 
их семей, относящихся к 
льготным категориям. За 
девять месяцев за счет 
средств компании получи-
ли лечение 904 пенсионе-
ра, 605 ветеранов труда, 
14 участников Великой 
Отечественной войны, 4 
инвалида труда, 672 чле-
на многодетных семей, 
53 ребенка–инвалида, 
389 ребятишек, имеющих 
одного родителя. Отрад-
но отметить, что в их чис-
ле есть не только бывшие 
работники компании, но 
и некоторые пожилые го-
рожане, обратившиеся к 
руководству ОАО «Сургут-
нефтегаз» за помощью.

Александр Данилов. 
Фото Леонида 

Березницкого

Приватизация 
заканчивается? 
Ну и шут с ней!

Всего лишь один вопрос поступил начальнику 
Сургутского отдела Федеральной регистрационной 
службы Рафаэлю Лутфуллину в течение его часо-
вого дежурства на «прямой телефонной линии» 
администрации города в пятницу. Как выяснилось, 
ажиотажа среди сургутян по поводу заканчиваю-
щегося срока бесплатной приватизации жилья не 
наблюдается.

Единственный вопрос пятничной «ПТЛ», заданный Ра-
фаэлю Лутфуллину, касался приватизации дачи. Женщи-
на спрашивала, можно ли вместе с земельным участком 
приватизировать дачный домик, и если да, то что для 
этого нужно сделать.

- Вам достаточно уплатить госпошлину – 100 рублей  
и заполнить соответствующую декларацию, - ответил Ра-
фаэль Рифгатович. Точно так же, по его словам, следу-
ет действовать, если нужно приватизировать и другие 
строения, находящиеся на приватизируемом дачном 
участке.

Как сказал Рафаэль Лутфуллин присутствовавшим 
во время телефонного дежурства журналистам, услуги 
регпалаты становятся все более доступными для насе-
ления. Так, например, та же госпошлина, которая сей-
час составляет 100 рублей, раньше равнялась 500. Что 
касается оформления документов для желающих прива-
тизировать дачу, то для них в регистрационной службе 
работает единое окно, - процедура максимально упро-
щена. Заявление может подать не только правооблада-
тель, но также любое другое лицо по доверенности.

Что касается приватизации жилья в Сургуте, то здесь, 
по словам начальника регпалаты, какого-либо ажиота-
жа в связи с заканчивающимся сроком бесплатной при-
ватизации не наблюдается. Даже наоборот – обращаю-
щихся по сравнению с прошлым годом стало чуть мень-
ше. А ведь до 1 марта 2010 года, после которого, как 
гласит пока никем не отмененный закон, приватизиро-
вать государственное жилье бесплатно будет уже нель-
зя, остаются считанные месяцы.

Рафаэль Лутфуллин советует горожанам, проживаю-
щим в муниципальном жилье и собирающимся привати-
зировать свои квадратные метры, не откладывать про-
цедуру на последний день. Он не исключает вероятно-
сти того, что в феврале в регпалате будет жарко. Тем не 
менее, работники регистрационной службы будут обяза-
ны принять и проработать до конца все заявки от граж-
дан, которые поступят до 1 марта.

- Продлять срок бесплатной приватизации, скорее 
всего, не будут, - считает Рафаэль Лутфуллин. - К этому 
нет никаких предпосылок.

Сегодня, как показывает практика, процедура ре-
гистрации собственности для заявителей регплаты со-
ставляет в среднем 15 дней. Ситуация с очередями 
пусть подчас и непростая, но критической не является 
- заявитель в среднем тратит на визит в регпалату 45 
минут. Все обращающиеся проходят к специалистам в 
тот же день, по словам Рафаэля Лутфуллина, его подчи-
ненные ежедневно работают по принципу «до последне-
го заявителя». В день регпалата принимает от 500 до 
600 человек.

Дмитрий Карелин

Реабилитационный центр для детей и подростков с 
ограниченными возможностями «Добрый волшеб-
ник» приглашает семьи, имеющие детей дошколь-
ного возраста с нарушением опорно-двигательного 
аппарата, посетить 

семейный клуб «Планета детства».
С октября 2008 года в реабилитационном центре 

для детей и подростков с ограниченными возможностя-
ми «Добрый волшебник» создан семейный клуб «Планета 
детства». Программа семейного клуба рассчитана на се-
мьи, имеющие детей с тяжелыми формами ДЦП, для обу-
чения родителей правильному взаимодействию со своим 
ребенком, с целью научить малыша всему необходимому 
для будущей, взрослой жизни.

Семейный клуб «Планета детства» приглашает семьи, 
имеющие детей дошкольного возраста с нарушением 
опорно-двигательного аппарата.

Встречи с семьями организуются ежемесячно.
Место нахождения: ул. Бажова, 42. Дополнительное консуль-

тирование и запись по телефонам:  36-00-50, 34-03-87.
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Окончание.
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Одним из основных на-
правлений стало создание 
сети специализированных 
сердечно-сосудистых цен-
тров, оснащенных совре-
менным высокотехноло-
гичным медицинским обо-
рудованием. Но во главу 
угла была поставлена за-
дача сделать систему высо-
ких технологий доступной, 
а главное - качественной, 
каждому, независимо от то-
го, где человек живет: в го-
роде или в глухом селе. 

На территории Югры уже 
в 90-х годах начали внедрять 
новые технологии и методи-
ки кардиологической помо-
щи населению, которые до-
казали свою эффективность 
в США и Европе. И начали 
с главного – с организации 
центра сердечно-сосудистой 
хирургии и технического пе-
ревооружения этой медицин-
ской отрасли. В 1995 году в 
г. Сургуте был открыт Окруж-

ной кардиологический 

ВТМП - сделать доступной каждому

По данным Европейского общества карди-
ологов, в мире каждые 26 секунд случает-

ся сердечный приступ и каждую минуту от 
сердечно-сосудистых заболеваний умирает 
один больной. Ежегодно в мире умирает око-
ло 16 млн человек по причине болезней системы 
кровообращения, и около 20 миллионов перено-
сят сердечные приступы.

диспансер «Центр диагно-
стики и сердечно-сосудистой 
хирургии» (ОКД «ЦД и ССХ»), 
а три года спустя - 29 сентя-
бря 1998 г. в его стенах бы-
ла выполнена первая опе-
рация на сердце. И если ра-

нее югорчане для получения 
кардиохирургической помо-
щи ехали за тридевять зе-
мель, то сегодня уже с «боль-
шой земли» едут в округ. 

Мы были первымиМы были первыми
- Вы знаете, когда 11 лет 

назад была осуществлена 
первая операция на откры-
том сердце в нашем кардио-
центре, такого понятия, как 

высокотехнологичная меди-
цинская помощь, не было и 
в помине, - вспоминает за-
меститель главного врача 
по медицинской части Сер-Сер-
гей Пинигин.гей Пинигин. – Но зато мож-
но смело утверждать, что 

высокие технологии приш-
ли в округ задолго до старта 
приоритетного националь-
ного проекта. Это стало воз-
можным благодаря актив-
но проводимой социально 
ориентированной полити-
ке и всемерной финансовой 
поддержке окружного пра-
вительства. В середине де-
вяностых годов правитель-
ство округа, органы управ-

ления здравоохранением 
пришли к выводу, что необ-
ходимо кардинально менять 
подход в борьбе с ростом 
кардиологической смертно-
сти. И первое, что сделали, 
- стали внедрять современ-
ные технологии на террито-
рии Югры и Сургута в част-
ности, взяв на вооружение 
опыт мировой кардиохирур-
гии. Скажу без преувеличе-
ния, это был огромный шаг 
в развитии высоких меди-
цинских технологий в окру-
ге. Когда в 2006 году стар-
товал приоритетный нацио-

нальный проект, в Сургуте, 
в округе уже была создана 
кардиохирургическая служ-
ба на самом высоком уров-
не. Наши специалисты осво-
или и активно применяли 
высокотехнологичные мето-
ды лечения, сделав их по-
всеместно доступными и ка-
чественными. По этим пока-
зателям в США на один мил-
лион жителей проводится 

1400 операций, в на-
шем округе – 1050. Это 
европейский уровень, 
он значительно выше, 
чем в целом по России. 
Сердечно-сосудистая 
хирургия основана на 
высокотехнологичной 
медицинской помощи, 
требует немалых мате-
риальных затрат. До-
биться таких результа-
тов в округе и Сургу-
те, в частности, смогли 
благодаря имеющим-
ся ресурсам, финансо-
вой поддержке и полно-
му пониманию со сто-
роны окружного прави-
тельства. Не случайно 
в 2008 году Югра од-
на из первых в России в 
рамках инновационно-
го проекта «Югра-Кор» 
начала модернизацию 
кардиологической по-
мощи. Мы на тот момент 
были готовы к его реа-
лизации, имели хорошо 

оснащенную материально-
техническую базу и прекрас-
но подготовленных специа-
листов в этой области.

В ногу с мировыми В ногу с мировыми 
достижениямидостижениями

Инновационный проект 
«Югра-Кор» - уникальный для 
России проект. Он направ-
лен на усовершенствование 
профилактики сердечно-
сосудистых заболеваний и 
оказание неотложной по-
мощи при остром коронар-
ном синдроме. Впервые по-
добный проект реализуется 
в масштабе целого субъек-
та Российской Федерации. 
Проект был разработан де-
партаментом здравоохра-
нения Ханты-Мансийского 
автономного округа - Югры 
на основе международных 
протоколов. По словам гу-
бернатора Александр Фили-Александр Фили-
пенко,пенко, правительство ХМАО-
Югры рассматривает проект 
«Югра-Кор» как новую тех-
нологию демографической 
политики, так как основные 
цели проекта лежат имен-
но в демографической пло-
скости: снижение смертно-
сти, понижение уровня ин-
валидизации населения, 
повышение качества жизни 
больных. Проект позволя-
ет сделать систему высоких 
медицинских технологий до-
ступной и качественной.

Немалый вклад в реализа-
цию проекта «Югра-Кор» вно-
сят специалисты Сургутского 
кардиологического диспан-
сера. В структуре оказанной 
медицинской помощи в рам-
ках проекта «Югра-Кор» до-
ля ОКД «ЦД и ССХ» составля-
ет 60 процентов. Здесь осу-
ществляют операции высокой 
сложности, широко применя-
ют ангиопластику, аортоко-
ронарное шунтирование. По-
стоянное совершенствование 
хирургической техники и при-
менение последних достиже-
ний медицины позволяет хи-

рургам выполнять операции в 
оптимальные сроки и с мень-
шей травмой для пациента. 
Все это способствует умень-
шению длительности пребы-
вания пациента на больнич-
ной койке и ускоряет его вы-
здоровление. 

Есть результат!Есть результат!
Результаты реализации 

инновационного кардиологи-
ческого проекта «Югра-Кор», 
стартовавшего в рамках нац-
проекта «Здоровье» и рассчи-
танного на 2008–2010 годы, 
не заставили себя ждать. Ме-
нее чем за год осуществления 

проекта в пилотных лечебно-
профилактических учрежде-
ниях Ханты-Мансийского АО 
показатель смертности от 
острого инфаркта миокар-

да снизился почти в два раза 
по сравнению с показателя-
ми по округу в целом. Проект 
«Югра-Кор» – по сути, новая 
система оказания неотлож-
ной кардиопомощи при ише-
мической болезни сердца.

Сегодня в ХМАО-Югре ра-
ботает опытный, прекрасно 
обученный персонал. Спе-
циалисты практически каж-
дый год выезжают на съез-
ды кардиохирургов в Москву, 

в институт им. Бакулева, на-
бираются опыта у зарубеж-
ных коллег. Уровень специ-
алистов таков, что сегодня 
здесь оперируют врожден-
ные пороки сердца, выпол-
няют очень сложные сочетан-
ные операции, когда опера-
тивному вмешательству под-
лежит не один дефект сердца, 
а несколько. Оснащение кар-
диоцентра современным вы-
сокотехнологичным специа-
лизированным медицинским 
оборудованием позволяет 
кардиохирургам проводить 
свыше 100 детских операций 
в год, включая новорожден-

ных детей с пороками серд-
ца. Результатом огромного 
труда кардиологов окружно-
го кардиоцентра стало сни-
жение показателя летально-

го исхода больных с ССЗ. Он 
на сегодняшний день один из 
самых низких в стране. Таки-
ми данными могут похвастать 
далеко не все окружные и об-
ластные специализирован-
ные центры. По этим пока-
зателям Сургутский кардио-
центр входит в десятку луч-
ших клиник страны. 

Галина Батищева. Фото 
Леонида Березницкого

Сергей Владимирович Пинигин, заместитель главного Сергей Владимирович Пинигин, заместитель главного 
врача ОКД «ЦД и ССХ» по медицинской части врача ОКД «ЦД и ССХ» по медицинской части 

Высокотехнологичная медицинская помощь в действииВысокотехнологичная медицинская помощь в действии

Идет операция на открытом сердцеИдет операция на открытом сердце
От работы анастезиологов очень много зависитОт работы анастезиологов очень много зависит

в благополучном исходе операциив благополучном исходе операции
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новости

герои югорского спорта

На прошлой неделе в Во-
ронеже прошли  чемпио-
нат и первенство России 
по традиционному ушу.  
Сургут  на этом турнире  
представляли воспитанни-
ки Сургутской городской 
федерации ушу. Это  Дарья 
Семенова, Дмитрий Деги-
лев и Игорь Ганеев.

Как известно, ушу делится 
на спортивное и традицион-
ное не только по видам ору-
жия, по его количеству, но и 
по базовой технике. В спор-
тивном виде участники выпол-
няют упражнения без музыки, 

а в традиционном - под музыку, что добавляет интереса к вы-
ступлению.    

Несмотря на то что  сургутянке Дарье Семеновой всего де-
сять лет, назвать новичком ее на подобных турнирах доволь-
но сложно. Дело в том, что за плечами юного дарования уже 
не один десяток медалей как на международном, так и на рос-
сийском уровне. При этом Даша выступала не только в ушу, но 
и в  редком для нашего города разделе кикбоксинга – ката.  

В марте  этого года она выступала на российском чемпи-
онате в Саратове по спортивному ушу, где выиграла две зо-
лотых и одну серебряную медали. Этот  успех послужил стиму-
лом к тому, что  школьница и в дальнейшем упорно продолжа-
ла тренироваться.

В результате  Дарья выступала в четырех различных стилях 
и лишь однажды уступила «золото» местной спортсменке. Зато 
ее выступление с алебардой было отмечено как одно из луч-
ших на минувшем первенстве. Эти победы позволили Даше не 
только  стать абсолютной победительницей первенства Рос-
сии, но и кандидатом в сборную страны, которая отправится в 
октябре следующего года на чемпионат мира в Китай.

По мнению председателя Сургутской федерации ушу Влади-
мира Инсанова, у Дарьи есть все шансы войти в основной со-
став. Мало того, для своего возраста девочка показывает уни-
кальные результаты. Немаловажен и тот факт, что сургутские 
спортсмены давно зарекомендовали себя в мире как очень 
достойные соперники. Чего только стоит тридцатипятилетний 
Игорь Ганеев, который на прошлогоднем чемпионате мира 
в Поднебесной стал золотым призером. Поэтому сомнений в 
том, что и Дарья в скором времени продолжит победное ше-
ствие Ганеева на Востоке, нет.  

Остается только добавить, что дебют одиннадцатилетнего 
Дмитрия Дегилева тоже признан успешным. Используя шко-
лу, стиль, он сумел добыть две медали – серебряную и брон-
зовую. 

Теперь в Поднебесную

Битва за мониторами

Впервые в Югре пройдет отборочный квалификацион-
ный турнир за право участия в финале крупнейшего в 
СНГ чемпионате по компьютерному спорту ASUS Autumn 
Cup 2009. 

В финале ASUS Autumn Cup 2009, который пройдет 
28 ноября в Москве, примут участие 32 лучшие коман-
ды из России, Белоруссии, Украины, Казахстана и стран 
Прибалтики. Одной из этих команд станет победительни-
ца югорского отборочного турнира, сообщили в Югор-
ском отделении Федерации компьютерного спорта России. 
До этого Ханты-Мансийский автономный округ ни разу не по-
лучал права проведения подобных квалификационных турни-
ров на участие в чемпионатах столь высокого уровня. За пу-
тевку в Москву будут бороться югорские команды в дисципли-
не Counter-Strike 5x5 (игра, модифицирующая противостояние 
террористов и спецназа).

Отборочный турнир пройдет в Сургуте 22 ноября в компью-
терном клубе «Курсор», который расположен  по улице Ивана 
Кайдалова, 28/1. О своем участии уже заявили команды из 
Сургута, Нижневартовска, Ханты-Мансийска и Тюмени.

В минувшую пятницу 
мужская сборная Рос-
сии по биатлону при-
была на последний 
тренировочный сбор в 
Ханты-Мансийск. Разуме-
ется, местные СМИ тут 
же захотели пообщаться 
со своими земляками и 
будущими олимпийцами. 
Но сделать это очень не 
просто. Между спортсме-
нами и журналистами 
руководство националь-
ной сборной опустило 
железный занавес. 

Николай Круглов: «Сегодня 
ты - герой, а завтра - никто»

И все же благодаря одно-
му из руководителей окруж-
ного спорткомитета нам уда-
лось по телефону пообщаться 
с капитаном сборной России 
по биатлону, заслуженным 
мастером спорта из Ханты-
Мансийска Николаем Кру-
гловым.    

- Николай,  в последнее - Николай,  в последнее 
время в прессе появилась  время в прессе появилась  
информация, что вы са-информация, что вы са-
ми попросили руководство ми попросили руководство 
сборной резко ограничить сборной резко ограничить 
доступ в команду репорте-доступ в команду репорте-
ров и других гостей. Так ли ров и других гостей. Так ли 
это?это?

- Да, это так. Пусть журна-
листы на нас не обижаются, 
но при четырех тренировках 
в день очень трудно выкро-
ить даже полчаса. Лично я в 
последнее время стараюсь 
ни с кем посторонним не об-
щаться, чтобы впустую не 
растрачивать энергию, нуж-
ную для других целей. Поэто-
му мы и попросили тренеров 
и руководство национальной 
федерации оградить нас от 
лишних контактов.

- Но ведь вы же не буде-- Но ведь вы же не буде-
те спорить с тем, что и биат-те спорить с тем, что и биат-
лон стал в последнее время лон стал в последнее время 
одним из самых популяр-одним из самых популяр-
ных видов спорта в основ-ных видов спорта в основ-
ном благодаря СМИ? ном благодаря СМИ? 

- Было бы глупо оспари-
вать прописные истины.  

 - Где вы проводили под- - Где вы проводили под-
готовку в межсезонье?готовку в межсезонье?

 - Как обычно. Сначала в 
горах в Австрии, а затем в 
рамках чемпионата России 
по летнему биатлону в сол-
нечной Башкирии. Я считаю, 
что работу проделали боль-
шую. 

- Если честно, это удиви-- Если честно, это удиви-
ло не только меня. Вместо ло не только меня. Вместо 
летнего командного чемпи-летнего командного чемпи-
оната мира в Германии вы оната мира в Германии вы 
отправились на турнир ран-отправились на турнир ран-
гом ниже. Почему так прои-гом ниже. Почему так прои-
зошло?   зошло?   

- После высокогорья мне 
нужно было плавно адапти-
роваться. Резкие перепады 
очень вредны, поэтому-то 
вместе с тренерами приняли 
решение, что для меня лучше 
будет поездка в Уфу. 

-  Вы же, наверное, все -  Вы же, наверное, все 
равно следили за этим чем-равно следили за этим чем-
пионатом, поэтому не мог-пионатом, поэтому не мог-
ли не обратить  внимания, ли не обратить  внимания, 
что сборная Германии  вы-что сборная Германии  вы-
ставила на мировое пер-ставила на мировое пер-

венство сильнейший со-венство сильнейший со-
став и выиграла домашний став и выиграла домашний 
турнир. И это в преддверии турнир. И это в преддверии 
Олимпийских игр.   Олимпийских игр.   

 - Мы  тоже изначально 
планировали отправить в 
Германию состав, который, 
скорее всего, выступит на 
Олимпиаде. Но в итоге было 
решено не форсировать под-
готовку. Сами понимаете, 
что главные старты для нас 
будут еще через три месяца. 
По этой причине решено бы-
ло, что  чемпионаты мира и 
России будут рассматривать-
ся в качестве тренировочных 
стартов. И хотя своими ре-
зультатами в Уфе я не очень 
доволен, считаю, что для 
всех основным соревнова-
нием в наступающем сезоне 

будут Олимпийские игры.
- Николай, как вы думае-- Николай, как вы думае-

те, кто на сегодняшний день те, кто на сегодняшний день 
для вас самый опасный со-для вас самый опасный со-
перник или соперники? перник или соперники? 

- Честно говоря, я никог-
да не был силен в прогнозах. 
Но, как показывает практи-
ка, записные фавориты ча-
сто на Олимпиадах выступа-
ют гораздо хуже своих воз-
можностей. Вспомните Солт-
Лейк Сити, на Бьерндалена 
тогда никто вообще не ста-
вил. А он взял и выиграл все 
пять золотых. А вот в Турине, 
когда все были уверены, что 
он «порвет» всех довольно 
легко, он ни разу не поднял-
ся на высшую ступень пье-
дестала. Тогда королем стал 
Михаэль Грайс.     

- Николай, вы же пони-- Николай, вы же пони-
маете, что спортивная  ка-маете, что спортивная  ка-
рьера скоротечна.  Навер-рьера скоротечна.  Навер-
ное, обидно, когда свер-ное, обидно, когда свер-
гают  с пьедестала. После гают  с пьедестала. После 
прошлогоднего чемпионата прошлогоднего чемпионата 
мира в Корее на вас обру-мира в Корее на вас обру-
шилось море  критики. Как шилось море  критики. Как 
вы к ней относитесь? вы к ней относитесь? 

- Раньше огорчался. Но с 
годами становлюсь мудрее и 
теперь более спокойно к ней 
отношусь. Сами понимаете, 
сегодня ты герой, а завтра - 
никто. Подобное происходит 
не только в спорте. Вчераш-
ние кумиры уходят в тень, и 
каждый имеет право выска-
зать свое мнение по этому 
поводу. Но, как сказал Соло-
мон, и это пройдет.

- Вы еще не устали от по-- Вы еще не устали от по-
стоянных сравнений со зна-стоянных сравнений со зна-
менитым отцом?менитым отцом?

 -  Поначалу это действи-
тельно немного напрягало, 
но теперь уже привык. А что-
бы было еще проще, время от 
времени вспоминаю строчки 
из одной песни: «Я так устал 
от всех, не мной придуман-
ных сравнений со всеми те-
ми, кто когда-то жил».

-  Во время выбора Олим--  Во время выбора Олим-
пиады в Сочи вы на всю пиады в Сочи вы на всю 
страну рассказали историю страну рассказали историю 
о том, как ваш отец про-о том, как ваш отец про-
дал золотые олимпийские дал золотые олимпийские 
медали, чтобы обеспечить медали, чтобы обеспечить 
вам  подготовку к большим вам  подготовку к большим 
соревнованиям.соревнованиям.

- Я не хочу касаться еще 
раз этой темы, но, поверьте, 
я благодарен отцу не только 
за этот поступок. 

- И все-таки не могу не - И все-таки не могу не 
задать вам, как капитану задать вам, как капитану 
национальной сборной, во-национальной сборной, во-
прос: на сколько медалей прос: на сколько медалей 
вы рассчитываете на Олим-вы рассчитываете на Олим-
пиаде?пиаде?

- Медальный план нам ни-
кто не отменял. Минимум мы 
вместе с девчонками долж-
ны завоевать пять наград, 
две из которых - золотые. 



Свидетельство о государственной регистрации № 77.99.23.3.У.226.1.07 от 16.01.2007

делает их более эластичными
и снижает внутричерепное дав�
ление. «Промёд» помогает
восстановлению организма
после травм, в том числе травм
головы, инсультов, инфарктов.
Хорошие результаты при  за�
болеваниях щитовидной же�
лезы, глазных болезнях
(конъюнктивит, глаукома,
катаракта, близорукость), при
сахарном диабете.

Эффективен «Промёд» при
снятии любых острых инфек�
ционных симптомов (грипп,
ОРВИ, ОРЗ, гайморит, паро�
донтоз, воспаление уха, трой�
ничного нерва, остеомиелит,
дисбактериоз и т.п.), хро�
нических заболеваний и ре�
цидива инфекций (астма,
бронхит, пневмония, прос�
татит и др.)

Испытайте на себе чудесную
силу бальзама, рожденного
самой природой.

Над его созданием труди�
лись тысячи пчелок, без устали
летая от цветка к цветку.
Заботливые руки добавили к
медовой композиции целебное
масло растений, впитавших в
себя соки земли и энергию
стихий.

Почувствуйте вместе с
«Промёдом» живительное ды�
хание Урала.

В состав входят: мед, про�
полис, масло кедровое,
масло репейное, масло об�
лепиховое, пчелиный
воск. Практически
любой из них в
народе называют
«золотым кор�
нем Урала».

Имеется в виду
универсальность
ц е л е б н ы х
свойств. А соб�
ранные в единый
бальзам,  про�
шедшие слож�
нейшую обра�
ботку по запа�
тентованной  тех�
нологии, они
дают кумулятивный
эффект и составляют
могучую силу, дающую
потрясающие ре�
зультаты и восстанавли�
вающую наш организм.

За короткое время «Промёд»
помог уже тысячам людей
справиться со своими недуга�
ми.

Результаты его использо�
вания заметны уже в первые
дни, отмечается очевидное улуч�
шение состояния здоровья,
особенно при острых формах
заболеваний.

Бальзам «Промёд» способ�
ствует расширению и  напол�
нению кровеносных капил�
ляров, что усиливает венозный

отток, улучшает микро�
циркуляцию крови и по�

могает при сердечно�
сосудистых  забо�
леваниях, таких как
ишемия, аритмия,
стенокардия, при
скачках арте�
риального давле�
ния. Для людей,
страдающих зави�
симостью от по�

годных измене�
ний, � это
н е з а м е �

нимая вещь.
Бальзам сни�

мает головную
боль, стабили�

зирует давление,
помогает при ломоте в сус�
тавах, а следовательно � при
множестве заболеваний
опорно�двигательного аппа�
рата (артрите, артрозе, ра�
дикулите, остеохондрозе,
ревматизме, неврите, меж�
позвоночной грыже, пяточной
шпоре и др.). А еще  «Промёд»
размягчает стенки сосудов,

Бальзам «Промёд» �
здоровье, подаренное

природой!
Урал – место сказаний Бажо�

ва, царство Хозяйки Медной
Горы, владения Царя Полоза.
Горы, овеянные легендами.
Урал, воспетый в народных
преданиях, славен не только
подземными сокровищами.
Читая  в детстве  сказки Бажо�
ва, мы даже не догадывались,
какая удивительная, таин�
ственная сила скрыта в бо�
гатейшей горной флоре и
фауне. Величественная приро�
да Урала – источник неис�
сякаемой жизненной энергии и
настоящего сибирского здо�
ровья, которого так часто же�
лали друг другу в поздрави�
тельных открытках советского
времени.

Мы живем в другую эпоху, в
другой стране. Но одно ос�
талось неизменным – пожела�
ние крепкого  здоровья вам и
вашим близким. И для этого
вовсе не нужно ехать на да�
лекий Урал. Целебная сила гор
хранится в волшебном
бальзаме «Промёд». Это 100%
натуральный продукт.

Уникальность бальзама сос�
тоит в том, что каждый из сос�
тавляющих компонентов мно�
гофункционален сам по себе.

У меня были узел�
ковые образова�
ния на щитовид�
ной железе очень

больших размеров. Врачи пре�
длагали сделать операцию. Но
так как у меня очень высокое
давление, я отказалась. Опе�
рация есть операция, и исход ее
неизвестен. Соседка посо�
ветовала приобрести бальзам
«Промёд», сказала, что сама
пользуется уже много месяцев
подряд и чувствует себя замеча�
тельно, болячки отступают. Я
купила 4 баночки бальзама,
пила каждый день и делала
оборачивание на зону щито�
видной железы. Знаете, сама не
очень верила в это средство, но
убедилась, что оно действи�
тельно помогает. Узелки стали
гораздо меньше в размерах,
еще и давление нормализо�
валось, в туалет стала ходить
регулярно. Буду продолжать
принимать «Промёд» до окон�
чательного результата. Ог�
ромное спасибо!

Кондратенко Л. Ю.,
г. Курск

У меня хронический бронхит. Я заметила, что мой иммунитет
после применения бальзама «Промёд» стал намного крепче.
Этим летом я совсем не болела. Ещё у меня незначительный
загиб протока желчного пузыря, были сильные
боли под правым ребром, также болел тазо�
бедренный сустав. После приёма бальзама эти
боли прекратились! Уже больше года у меня
климакс. Благодаря «Промёду» приливов стало
меньше, более того, их теперь практически
нет. Сама я медик и работаю с детьми. Их
очень много. Этот шум�гам меня очень
утомлял. Но, принимая бальзам, почувст�
вовала, что у меня появляются силы, и я
стала реже уставать. А ещё моего внука
этим летом укусила пчела. И здесь помог
«Промёд». Он сразу снял отёк, и укус
вскоре прошёл. Спасибо вам большое!

Сергеева Ольга Осиповна, 49 лет,
г. Старая Русса, Псковская обл.

Я участник Великой Отечественной Войны. Прошёл от
Сталинграда до Берлина. Побывал в плену. Естественно, всё это
не прошло без последствий. В течение жизни накопилось много
болячек. Из�за плохого питания � больной желудок. Так как много
курил, появился кашель, одышка. А после войны случилось
несчастье: я попал в аварию, работая на железной дороге, мне
ампутировали правую руку. Получил сотрясение,
стало плохо с головой, постоянные боли,
головокружения. В общем, не радостно стало
жить с такими болезнями. Вот уже в течение 5
месяцев я принимаю бальзам «Промёд»,
использовал 10 банок. Большинство заболеваний
меня уже не тревожит. Голова не болит, желудок
не беспокоит, стал есть хорошо, появился
аппетит. Кашель и одышка проходят, но ещё
надо бросить курить. Думаю, что и в этом
мне «Промёд» отчасти помогает. Как только
появляется тяга к никотину, я принимаю
ложечку бальзама, и тяга отступает.
Думаю, со временем всё будет как
раньше – снова буду здоров и красив.
Огромное спасибо вам!

Нестеров Николай Иванович,
82 года,

г. Плавск, Тульская обл.
Я инвалид II группы. Не мне вам рассказывать о заболеваниях
человека в 74 года. Я столько их накопил, что не пересчитать по
пальцам. Когда увидел статью о бальзаме «Промёд» в местной
газете, твёрдо решил � сначала надо укрепить организм

изнутри. Укрепленная иммунная система пре�
пятствует течению многих заболеваний. Начал
принимать бальзам 6 месяцев назад. Стал
постепенно ощущать прилив сил, бодрость.
Меня беспокоила печень, поджелудочная,

особенно сердце. Я, бывало, даже двух
шагов не мог сделать со двора,
практически 3 года не выходил из дома.
Сейчас чувствую себя очень хорошо.
Нет ни одышки, ни болей в груди, нор�
мализовалось сердцебиение,
появились силы. Вот уже пол года я
с вами и считаю бальзам спутником
на последующие года жизни.
Самтынов Очир Босхомджиевич,

с. Троицкое, Калмыкия

Здравствуйте! Меня зовут Нина Борисовна. Хочу рассказать о своей
маме. Ей 85 лет. Сами понимаете, какое здоровье в таком возрасте.
У мамы заболевание нервной системы � старческий психоз (болезнь
Альцгеймера). Наблюдалась частая забывчивость (не могла
вспомнить вчерашние события), рассеянность, была очень
раздражительна. Из�за этого и сердце болело, спала плохо. Упадок
сил и настроения привёл ко многим осложнениям. Возникла
почечная недостаточность, обнаружили камни в почках. Просто
кошмар, если заглянуть в амбулаторную карту... 3 месяца назад
мама попросила меня купить ей бальзам
«Промёд» с полной уверенностью в том, что это
то, что ей нужно. И она не ошиблась. Я не узнаю
свою маму! У неё улучшился сон, стала более
спокойной, сдержанной, перестала
жаловаться на боль в почках и сердце. Я
очень рада за маму и благодарна вам!
Советую всем, у кого есть пожилые
родители, покупайте это заме�
чательное средство, не жалейте
денег на здоровье наших стариков!

Нина Борисовна,
с. Товарково,
Тульская обл.

Выставка�продажа «Промёда», а также подробная консуль�
тация по его применению будет проходить по адресам:

Цена 1 упаковки: 550 руб.
Инвалидам и пенсионерам: 500 руб.

Вес упаковки: 120 г. Профилактический курс � 2 упаковки.
При хронических заболеваниях � 4 упаковки.

При почтовых заказах скидка не действует. Почтовые расходы 10%.
Минимальный заказ – 2 упаковки. Товар сертифицирован.

Заказы и письма принимаются по тел.: 8 (495) 504�85�70
или по адресу: 125367, г. Москва, а/я 21, ООО «СВК�групп».

Информацию по применению бальзама “Промёд” можно получить:
г. Екатеринбург, тел.: 8 (343) 213�95�88. www.apifito.net

Действует курьерская доставка
по г. Сургуту 8(3462) 707�837, 8�922�41�23�549

Мы получаем сотни писем�
благодарностей, которые, к со�
жалению, не могут поместить�
ся в пределах данной статьи,
поэтому здесь приведены лишь
некоторые из них.

Три года назад
мне поставили
диагноз  рак ко�
жи. Сделали

операцию, удалили пятно на
ноге. Но буквально сразу это
пятно появилось в другом
месте (в паху), которое пре�
образовалось в отросток.
Наносила бальзам «Промёд»
на пораженное место, а также
принимала его внутрь.
Отросток начал высыхать и в
итоге отпал, пятно в размерах
уменьшилось. Такого резуль�
тата я не ожидала. Спасибо
вам большое!

Карасева В.,
Правдинский р�н,

Калининградская обл.

Я бывший меди�
цинский работник.
У меня было много
различных забо�
леваний: сахар�

ный диабет, давление, ка�
таракта, глаукома, болели
суставы. После применения
бальзама «Промёд» я практи�
чески забыла о всех своих не�
дугах, чувствую себя прекрасно,
появилась бодрость во всём
организме, огромный прилив
сил. Я очень вам благодарна!

Серватинская Л. М.,
г. Снежное

Мне 70 лет. Очень
долго меня мучил
остеохондроз,
боли были такие

сильные, что порой не могла
повернуть голову в сторону,
пошевелить плечами. Руки
сводило, ночью спать не мог�
ла. Наряду с этим был панк�
реатит, болела печень, плохо
кушала. Полтора месяца я
принимаю бальзам «Промёд».
Уже на первых порах почув�
ствовала значительные улуч�
шения. Боли в желудке нет,
печень не беспокоит, я стала
есть мясо, даже поправилась
на полтора килограмма, чему
очень рада. Теперь редко при�
нимаю лекарства, только в
случае острой необходимос�
ти. А самое главное, меня
перестал мучить остеохонд�
роз, нет боли в шее, спине,
руки стали подвижными, живу
и радуюсь одним словом.
Спасибо бальзаму и вам, за
то, что заботитесь о нас, ста�
риках!

Шанкиева Л. Б.,
г. Элиста, Калмыкия

На протяжении 5 лет страдала псориазом, было очень
неприятно, постоянный зуд, шелушение. Каждую весну
обострение, просто невыносимо. Хорошо, добрые люди
посоветовали бальзам «Промёд». Купила 4 баночки, при�
нимала 3 раза в день внутрь и наружно мазала

проблемные места. Уже через месяц прошло шелушение, зуд исчез.
Я очень признательна людям, которые создали это замечательное
средство. Спасибо вам огромное!

Шербань Е. В., г. Каспийск, Респ. Дагестан

РЕКЛАМИРУЕМЫЙ ТОВАР НЕ ЯВЛЯЕТСЯ ЛЕКАРСТВЕННЫМ СРЕДСТВОМ. ПЕРЕД ПРИМЕНЕНИЕМ ВНИМАТЕЛЬНО ПРОЧИТАЙТЕ ИНСТРУКЦИЮ И ПРОКОНСУЛЬТИРУЙТЕСЬ С ВРАЧОМ.

Также на выставке будет представлено
Масло «КЕДРОВЫЙ ДАР».

Стоимость 1 упаковки 500 руб.,
инвалидам и пенсионерам: � 450 руб.

ТОЛЬКО 19 ноября г. Сургут
с 9.00 до 11.00 ФОК «Энергетик»

(бывший ДК «СпАртА», ул. Энергетиков, 47)

с 12.00 до 13.00 ЦКиД «Камертон»
(ул. Островского, 16/1)

ТОЛЬКО 19 ноября г. Сургут
с 9.00 до 11.00 ФОК «Энергетик»

(бывший ДК «СпАртА», ул. Энергетиков, 47)

с 12.00 до 13.00 ЦКиД «Камертон»
(ул. Островского, 16/1)
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ЭЛЕКТРОИНСТРУМЕНТЫ
ПРОФЕССИОНАЛЬНОГО И БЫТОВОГО НАЗНАЧЕНИЯ

СКИДКИ!
ГАРАНТИЙНОЕ ОБСЛУЖИВАНИЕ

МЫ ЖДЕМ ВАС ПО АДРЕСУ:

г. Сургут, ул. Профсоюзов, 18.

НИЗКИЕ ЦЕНЫ
БОЛЬШОЙ ВЫБОР

Работаем без выходных.

Телефоны: 52-11-66,

52-11-77, 36-44-99.

Зарегистр. Западно-Сибирским управлением Федеральной службы по надзору за соблюдением 
законодательства в сфере массовых коммуникаций и охране культурного наследия ПИ №ФС17-0820 от 16.11.2007 г.

Выходит пять раз в неделю: вторник, среда, четверг, пятница, суббота.
Газета распространяется по подписке. Индекс 54350.
В розницу цена договорная.
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Прогноз погоды

Суббота, 14 ноября
Воскресенье, 15 ноября
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акомплект документов для перерегистрации ООО. 
Приведение Устава в соответствие

с новым законодательством.

НП «ПРАВОВЕДЫ»
ПРЕДЛАГАЕТ БЕСПЛАТНО

Тел.: 780-595, 44-20-13 (доб. 103) www.pravoved.cc

Магазин «Детский мир» работает
с 10.00 до 19.00, без перерыва. Воскресенье - выходной.

Реклама

ДЕТСКИЕ САНКИ:
- САНКИ-КОЛЯСКА:
с тентом и конвертом 2100-2999 руб.;
- САНКИ СО СПИНКОЙ
И ПЕРЕКИДНОЙ РУЧКОЙ 1000-1200 руб.;
САНКИ-ЛЕДЯНКИ 50-550 руб.

Детские спортивные комплексы

серии «Карусель»

Магазин «Детский мир» работает
с 10.00 до 19.00, без перерыва. Воскресенье - выходной.

Реклама

Новое поступление!Новое поступление!

Кино

Теперь вы можете оставить свои комментарии о фильмах 
на сайте www.ikino.ru 

Адрес: пр. Ленина, 43. 
Расписание сеансов уточняйте по тел. 206-000 или на сайте www.ikino.ru.

с

УЧАСТНИКАМ ВОВ, ПЕНСИОНЕРАМ,
ИНВАЛИДАМ I-III ГР.

МНОГОДЕТНЫМ СЕМЬЯМ
ПРИ ПРЕДЪЯВЛЕНИИ УДОСТОВЕРЕНИЯ.

ООО «Городская аптека». Ул. Студенческая, 21.ООО «Городская аптека». Ул. Студенческая, 21.
Тел. 32-88-26. Режим работы с 8 до 22 часов.Тел. 32-88-26. Режим работы с 8 до 22 часов.

Социальная акция в ноябре!
15% скидка

НА ЛЕКАРСТВЕННЫЕ ПРЕПАРАТЫНА ЛЕКАРСТВЕННЫЕ ПРЕПАРАТЫ
И ИЗДЕЛИЯ МЕДИЦИНСКОГО НАЗНАЧЕНИЯ.И ИЗДЕЛИЯ МЕДИЦИНСКОГО НАЗНАЧЕНИЯ.
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СЕРВИС        �       РЕМОНТ         �   ГАРАНТИЯ

ЛОДОЧНЫЕ МОТОРЫ, НАДУВНЫЕ ЛОДКИ

г. Сургут, магазин «MERCURY». Тел./факс 26-23-3226-23-32.
(Р-н Черный Мыс, на территории базы ООО «Братья», АБК, 1-й этаж)(Р-н Черный Мыс, на территории базы ООО «Братья», АБК, 1-й этаж)
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предлагаем
ЛОДКЛОДКДУДУЛОДО О О ,ЛОДО О О ,

СЕЗОННАЯ РАСПРОДАЖА!
СЕЗОННАЯ РАСПРОДАЖА!

РАССРОЧКА
КРЕДИТ СКИДКИ

СНЕГОХОДОВ,
КВАДРАЦИКЛОВ,
ГИДРОЦИКЛОВ,
ЛОДОЧНЫХ МОТОРОВ.

ТРЕБУЕТСЯ МЕХАНИКТРЕБУЕТСЯ МЕХАНИК
ПО РЕМОНТУПО РЕМОНТУ

31-66-2531-66-25 Р
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  с 12 по 18 ноября
«ОБЛАЧНО, ВОЗМОЖНЫ ОСАДКИ
В ВИДЕ ФРИКАДЕЛЕК В 3D

мультфильм
Ученый пытается избавить беднейшую часть 

человечества от голода, но что-то у него идет 
не так, и в результате с неба начинают выпа-
дать осадки в виде... еды.

◗ Сеанс: 17.00
«2012»  
фильм-катастрофа

В фильме-катастрофе исследователь открывает дверь 
в параллельное измерение. Вступив в контакт с соб-
ственным двойником, ученый пытается предотвратить 
конец света, предсказанный цивилизацией майя. 

◗ Сеансы: 11.00, 14.00, 21.40

 «ЦАРЬ» 
исторический

1565 год. Темные времена. Правление Ивана Гроз-
ного. Русь растерзана голодом и ливонской войной. Во 
всем мерещатся правителю измена и предательство.

◗ Сеанс: 19.10

«2012» 
фильм-катастрофа

◗ Сеансы: 11.30, 14.25, 17.25, 20.25, 23.30 
(Большой зал)

«КНИГА МАСТЕРОВ» 
семейный, сказка

Фильм для всей семьи, в котором традиции русской 
киносказки переплетаются с новейшими технологиями, 
современным киноязыком и легкой самоиронией. 

◗ Сеансы: 11.05, 13.05, 15.05 
(Малый зал)

«КРИК В ОБЩАГЕ» 
ужасы, триллер

Переделка однокоренного хоррора 1983 года про 
резню в женском общежитии, приключившуюся вскоре 
после трагической гибели одной из девушек из-за при-
нявшей неверный поворот шутки.

◗ Сеансы: 23.20 (Малый зал)
 «ПАРАНОРМАЛЬНОЕ ЯВЛЕНИЕ» 
ужасы

Молодая пара убеждена, что в их доме поселилось не-
что потустороннее. Чтобы убедиться в своих подозрени-
ях, герои устанавливают систему ночного видеонаблю-
дения. Этот фильм смонтирован из любительских съемок 
пары и записей камер.

◗ Сеансы: 19.10 (Малый зал) 

«ЗАКОНОПОСЛУШНЫЙ 
ГРАЖДАНИН» 
триллер

◗ Сеансы: 17.05, 21.15 (Малый зал)

СОСТОИТСЯ КОНФЕРЕНЦИЯ:
«Развитие малого и среднего предпринимательства

в г. Сургуте в условиях финансового кризиса».
Круглый стол  - «Проблемы малого бизнеса и пути

их преодоления в Сургуте».
Обучающий блок - «Как создать бизнес с нуля».

Организатором выступает Центр «Меркурий» при СТПП.
Конференция проводится Администрацией г. Сургута

и Сургутской торгово-промышленной палатой.
Регистрация по тел./ф. (3462) 50-09-54, 50-16-16, 50-16-01.(3462) 50-09-54, 50-16-16, 50-16-01.

e-mail:rvc@stpp.surguttel.ru

17-18 ноября 2009 года
в здании

СУРГУТСКОЙСУРГУТСКОЙ
ТОРГОВО-ПРОМЫШЛЕТОРГОВО-ПРОМЫШЛЕННОЙ ПАЛАТЫННОЙ ПАЛАТЫ

(ул. 30 лет Победы, 34а, большой конференц-зал)

Реклама

75-63-07, 39-29-96.

СГК «Каменный Мыс»
ПРИГЛАШАЕТ ЛЮБИТЕЛЕЙ

АКТИВНОГО ОТДЫХА.
Запущены горнолыжныеЗапущены горнолыжные

и тюбинговые трассы.и тюбинговые трассы.
Ждем всех и рады каждому клиенту!Ждем всех и рады каждому клиенту!

Справки по тел.:Справки по тел.:
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 по проведению диагностикидиагностики
автомобиля до и после ремонтадо и после ремонта,

а также предрейсовый осмотрпредрейсовый осмотр
автомобиля перед выездомперед выездом на линию.

ООО «Гранд-Групп»
ПРЕДЛАГАЕТ СВОИ УСЛУГИПРЕДЛАГАЕТ СВОИ УСЛУГИ

Ждем по адресу: г. Сургут, ул. Индустриальная, 38.
Сургутская

тампонажная
контора

ОООООО
Гранд-Гранд-
группгрупп

Гостехосмотр Зал
царства
Иеговы

СПОПАТ

Нефтеюганское шоссе

это высокое качество, надежность, безопасность,это высокое качество, надежность, безопасность,
а самое главное – здоровье для всей семьи!а самое главное – здоровье для всей семьи!

�Детские карнавальные костюмы
 из текстиля и искусственного меха,
 более 20 видов
�Детские зимние головные уборы
 для мальчиков и девочек (овчина,
 искусственный мех).
�Детские зимние сапожки и ботинки
 для девочек и мальчиков, разм. 14,5-40
�Детские валенки, разм.15-27.
�Женские сумки  пр-ва Беларусь
 и Россия.
�Детская мебель с элементами
 росписи: столы, стулья, скамейки.

Прием частных объявлений в газету 
«Сургутская трибуна»
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